Tournée de réseautage des Producteurs de bovins de Lanaudière

Le vendredi 4 novembre avait lieu une tournée de réseautage organisée par les **Producteurs de bovins de Lanaudière**. Il s'agissait d'une occasion pour les producteurs de se rencontrer et de discuter entre eux ainsi qu'avec divers intervenants du monde agricole afin que tous puissent en apprendre davantage sur les différents secteurs de production de la grande famille bovine.

La tournée s'est arrêtée sur trois fermes du territoire lanaudois, soit celle de M. Martin Drainville, producteur de veaux d'embouche à Saint-Damien-de-Brandon, celle de M. André Ricard, producteur de bouvillons à St-Alexis et celle de M. Patrice Ricard, producteur de veaux de grain à l'Épiphanie.

Les participants ont également eu la chance de déguster un excellent repas de bœuf braisé, préparé par la Cabane à sucre Dupuis de Saint-Jacques, le tout agrémenté de deux conférences d'intérêt pour les producteurs soit madame Marly Bah, de la Financière agricole au sujet du programme d'investissement à la croissance durable et monsieur Jocelyn Jacob qui a partagé ses connaissances au sujet de la manipulation des bovins.

Mme Caroline Proulx, ministre du Tourisme et députée de Berthier ainsi que M. François St-Louis, député de Joliette, étaient également présents pour l'heure du dîner. Madame Proulx, en tant que ministre responsable de la région de Lanaudière, a profité de l'occasion pour adresser quelques bons mots aux participants.

Les propriétaires des fermes hôtes et les conférenciers ont reçu en guise de remerciement un panier de produits locaux préparé par le Conseil de développement bioalimentaire de Lanaudière (CDBL).

Le beau temps était au rendez-vous et la mission de réseautage accomplie, souligne la présidente des Producteurs de bovins de Lanaudière, madame Francine Trépanier. L'événement fut un grand succès sur toute la ligne!

